

Tes Kebugaran Aparatur Desa Gegempalan oleh UPTD Puskesmas Cikoneng Berjalan Lancar dan Mendapat Apresiasi

Ciamis - CIAMIS.XPRESS.CO.ID

Feb 21, 2025 - 14:23



Ciamis – UPTD Puskesmas Cikoneng menggelar kegiatan Tes Kebugaran bagi Aparatur Desa Gegempalan, Kecamatan Cikoneng, Kabupaten Ciamis, pada Jumat (21/02). Kegiatan ini bertempat di Lapangan Desa Gegempalan dan berlangsung sejak pukul 08.00 WIB hingga selesai.

Kegiatan ini turut dihadiri oleh Camat Cikoneng, H. Nandang Nugraha, S.Sos, Kepala Desa Gegempalan, Wawan Munawar, serta tenaga kesehatan dari UPTD Puskesmas Cikoneng. Hadir pula Bhabinkamtibmas Desa Gegempalan, Bripka Hendi Suharyadi, Babinsa Desa Gegempalan, Serda Prayitno, dan seluruh aparaturnya beserta ibu-ibu aparaturnya.

Dalam kesempatan ini, Bhabinkamtibmas Desa Gegempalan, Bripka Hendi Suharyadi, turut memberikan pesan-pesan Kamtibmas kepada peserta guna meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat.

Kegiatan ini mendapat respons positif dari aparaturnya desa dan masyarakat setempat. Mereka menyambut baik upaya UPTD Puskesmas Cikoneng dalam meningkatkan kesadaran akan pentingnya kebugaran fisik bagi aparaturnya desa. Menurut salah satu peserta, kegiatan ini sangat bermanfaat untuk menjaga kesehatan dan kebugaran dalam menjalankan tugas sehari-hari.

“Kegiatan seperti ini sangat baik untuk menjaga stamina dan kesehatan. Kami berharap tes kebugaran ini bisa rutin dilakukan,” ujar salah satu aparaturnya desa yang mengikuti kegiatan.

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cikoneng, Kompol Husen Sudjana, S.H., M.H., memberikan apresiasi atas terselenggaranya kegiatan ini. Menurutnya, selain meningkatkan kesehatan aparaturnya desa, kegiatan ini juga menjadi wadah silaturahmi antara aparat kepolisian dan masyarakat.

“Kami sangat mengapresiasi kegiatan ini. Selain mendukung kesehatan aparaturnya desa, kehadiran anggota kepolisian dalam kegiatan masyarakat seperti ini dapat mempererat hubungan dan menciptakan lingkungan yang lebih aman serta kondusif,” ujar Kompol Husen Sudjana.

Kegiatan berlangsung dengan aman, tertib, dan lancar. Aparaturnya desa berharap kegiatan serupa dapat terus dilakukan guna menjaga kebugaran dan kesehatan mereka demi pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat. Kehadiran anggota kepolisian di tengah-tengah masyarakat pun semakin memperkuat sinergitas dalam menciptakan situasi yang kondusif di wilayah hukum Polsek Cikoneng.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,